

18/11/06 SECCIÓN ASOCIACIÓN DE SENDERISMO "LA TORTUGA" DE MENGIBAR. CAMINO DE SANTIAGO AÑO 2.006 CAM

La Asociación de Senderismo

“La Tortuga” de Mengíbar (Jaén), bajo la dirección de Andrés Civantos ha realizado entre los días 20 y 24 de Agosto de 2006 la aventura de llegar a Santiago de Compostela desde El Ferrol en cinco etapas, tal como la hacían los peregrinos procedentes de Irlanda, Dinamarca e Inglaterra principalmente entre los siglos XII y XIV. Todos los senderistas procedentes de Mengíbar y Linares aunque con algunos amigos incorporados desde Arjonilla, Bailén y Gran Canaria como otros años y caminos distintos y anteriores.

MAS
INFORMACIÓN